

津嘉山土地区画 事業盛土を問う

答 補償交渉を鋭意に進め、
造成工事を行う



大城 雅史 議員

問 津嘉山サンエー近くに盛土がある。近隣住民より段差を直してほしいとの依頼があり今後の計画を問う。

副町長 当該箇所については、補償交渉が難航している状況である。補償交渉を鋭意に進め、完了後は早期に造成工事を行う。



段差のある盛土

問 補償交渉とあるが、早めにはできないか。また、あとは何がネックになっているか問う。

区画下水道課長 補償交渉の難航している状況だが、地権者等の身内の相続等が主な要因だと思われる。今年度、再度地権者関係、権利者等に連絡を取り状況の確認をしたが、進展していない。現状の法面か

ら近い状況、段差があるものも念頭に粘り強く交渉し、早めに補償完了ができるよう取り組んでいきたい。

問 現在各盛土がある中で、高低差があり、ひびが入っている。その辺の対策に関してはどうのよう状況で行っているか問う。

区画下水道課長 昨年度、この盛土の草木等の伐採を行い、盛土の状況確認を行い目視ではあるが、特に盛土の変異等はなかった。今年度も再度盛土等に異常がないか、伐採等を行って確認をしていく。

津嘉山幼稚園法面の 草木の撤去を

問 津嘉山幼稚園横の法面の草木が道路にはみ出している。津嘉山自治会において、伐採を検討したが高所の為出来なかった。伐採について調整させてほしいがどうか。

教育長 津嘉山幼稚園の法面

の部分については、関係部署と早急に対応する。



津嘉山幼稚園法面の草木

問 向かい側の住民より、草木の繁茂があると、その影響で草も生えているのではないかとという声もある。伐採については大体いつごろになるか、分ければ教えていただきたい。

教育総務課長 現在草木の量または高さがあり、倒木のおそれもあるので、どの程度まで作業ができるか、今後作業内容と予算額等を業者と確認し、予算要求等を検討していきたいと考える。

一こんな質問もしました

・津嘉山小学校グラウンド周辺草木について伺う